



WKO Stipendien

Wissenschaftlichen Nachwuchsförderung der WKO Steiermark

04.03.2021, 8:05

Im Rahmen des Programms „Wirtschaft trifft Wissenschaft“ nimmt sich die WKO Steiermark verstärkt der wissenschaftlichen Nachwuchsförderung an. Seit einigen Jahren werden jährlich Stipendien an junge Talente vergeben. Mit den WKO-Forschungsstipendien für die Entstehung wirtschaftsnaher Diplom-/Masterarbeiten und den Julius-Raab-Stipendien für Aus- und Weiterbildung stehen zwei Förderschienen zur Verfügung, die sich an junge High Potentials richten.

[> WKO Forschungsstipendien](#)

[> Julius-Raab-Stipendien](#)

Das könnte Sie auch interessieren



Die steirische Wirtschaft hat die Talsohle durchschritten, die Zeichen stehen auf Aufschwung!

Wirtschaftsbarometer Frühjahr 2021 > mehr

The complex block contains a graphic of a red map of the state of Styria (Steiermark) with a white arrow pointing upwards from the center. The word 'STEIERMARK' is written in black on a white background over the map. Below the graphic is a bold headline: 'Die steirische Wirtschaft hat die Talsohle durchschritten, die Zeichen stehen auf Aufschwung!'. Underneath the headline is the text 'Wirtschaftsbarometer Frühjahr 2021' followed by a right-pointing arrow and the word 'mehr'.

WKO Forschungsstipendien

Archiv 2020/2021 > mehr

StipendiatInnen 2020/2021

WKO Forschungsstipendien > mehr